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Bonjour à tous, avant de lancer l’AG, nous allons faire le décompte des personnes présentes pour savoir 

si le quorum est atteint : 

QUORUM : licenciés 2022/2023 X1/4 +1=53          

LICENCIES PRESENTS OU REPRESENTES : 77 

PERSONALITES PRESENTES : 

* Mme LUDMANN Véronique : conseillère adjointe au sport et à la santé de la ville de Senlis 

* Mr LHERMITTE Bruno : président du Comité Départementale de l’Oise d’Athlétisme 

* Mr Guadagnini Bruno : secrétaire général de la ligue des Hauts de France d’Athlétisme 

PERSONALITES EXCUSEES : 

* Mme LEFEBVRE Nadège, Présidente du Conseil Départemental de l’Oise 

* Mr VAILLANT Yann : CTS des Hauts de France 

* Mr Blin William service des sports 

* Mr Denis Boone : responsable développement du GEPSL 

 

 

-01- BILAN MORAL du président Roland Montusclat                                 

C’est ma troisième assemblée générale en tant que président de Senlis-Athlé et, enfin, on se rapproche 

de quelque chose de normale. 

Il y a encore eu quelques difficultés dans l’organisations des compétitions ou, notamment chez les 

jeunes, un certain nombre de compétitions ont été annulées. Ceci est occasionné par manque de 

bénévoles, par manque de club volontaire ou par manque d’infrastructures. 



Comme de coutume, Je ne vais pas faire de commentaires sportifs sur la saison écoulée, je laisse cela 

aux responsables de chaque catégorie. Mon bilan ne sera donc que moral et statistique.  

Le premier point positif de la saison écoulé est la hausse des effectifs du club et ce dans toutes les 

disciplines. 

**TABLEAU LICENCES** 

     

          

SAISON 10/11 11/12 12/13 13/14 14/15 15/16 16/17 17/18 18/19 19/20 20/21 21/22 22/23 23/24 
TOTAL 147 151 176 194 248 255 279 268 243 189 157 172 207 182 
ATHLE 147 151 176 142 148 150 173 172 135 104 78 79 87 85 
MN+REM         71 74 75 69 75 51 50 65 84 68 
HS       30 20 20 19 14 18 17 11 13 22 21 
CD+       22 9 11 12 13 15 17 18 16 20 19 

 

Comme vous pouvez le constater, nous avons franchi la barre des 200 licenciés 

Parmi ces licenciés, 10% sont impliqués à l’année dans la vie du club. Qu’ils soient membres du comité 

directeur, entraineurs, juges, ils étaient une vingtaine à œuvrer, parfois dans l’ombre, pour que la saison 

se passe au mieux.  

La hausse du nombre de licenciés n’aurait aucuns intérêts et serait même ingérable si nous n’avions pas 

l’encadrement adéquat à mettre en face. 

Comme l’année passée, je vous les présenterais tous au cours de la soirée.  

Ils auront eux aussi droit à leurs récompenses et à leur moment de gloire. 

La hausse des effectifs entraine aussi une hausse des points du club.  

32 points ont été ramené par les hors-stade / 113 par la marche nordique / 332 par les différentes 

catégories d’athlétisme. 
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Il est à noter également l’importance du nombre de licenciés et du nombre de points rapporté par les 

dirigeants 

 

 

 

Analyse du tableau 

Tous ces chiffres démontrent que le club relève la tête et progresse. Le travail des éducateurs est 

excellent. On ne perd plus de licenciés, on en recrute des nouveaux. 

On recrute dans la catégorie « loisirs » ou les gens ont plaisir à se retrouver pour pratiquer une activité 

physique. Je veux parler de la remise en forme, mais c’est aussi vrai pour les hors stade ou la marche 

nordique. On recrute également du côté des « sportifs » car nos éducateurs savent aussi former des 

athlètes pour la compétition. 

On ne reconnait plus seulement les athlètes de Senlis par le maillot qui se voit de loin mais aussi par les 

résultats sur piste, sur route ou sur les chemins. 

Beaucoup de nos adversaires savent maintenant que nous avons un cerf dans le dos ………… 

Si vous voyez ce que je veux dire !! 

Nous avons la chance d’avoir un bon groupe de bénévole actif. Mais nous avons également la chance 

d’avoir un bon réseau de bénévoles qui viennent nous prêter main forte lors de l’organisation de 

manifestations. 

Nous avons organisé deux Kid’Athlé (un en gymnase et un en extérieur) Ce qui n’est pas négligeable 

puisque c’est un des points noirs de la saison passée (CF. Bruno) 

Et surtout, nous organisons deux manifestations majeures que sont La Capétienne et La Senlis’Oise. 

La Senlis’Oise qui est axée sur le sport loisir, a fait sa place dans le milieu des courses natures.  

La Capétienne qui touche autant le loisir que la compétition, est en passe de devenir : la première 

compétition de l’Oise, une des premières de la région et ambitionne de devenir une manche du 

championnat de France. C’est tout le mal que je souhaite à Yves et son équipe. 

Pour finir, le point le plus important à mes yeux est le suivant. 

Vous pratiquez tous un sport individuel (l’athlétisme, la course, la marche) mais tous les coachs ont ce 

même état d’esprit de groupe, de cohésion, de résultat d’équipe. 

Le sport est une affaire de santé publique. On fait une activité pour soi, pour sa santé, pour son bien-

être. Mais il n’est pas toujours facile de faire preuve de volonté tout seul. Retrouver un groupe pour 

s’entrainer est un vrai plus.  

Dans un sport collectif, la notion d’esprit de groupe est une évidence et elle est vitale. 

Chez nous à Senlis-Athlé, vous les coachs, vous avez su rendre cette notion d’esprit de famille, de 

convivialité, indispensable que ce soit à l’entrainement ou en compétition. 



C’est devenu une marque de fabrique de notre club et je vous en remercie. Faisons en sorte que cela 

continue. Nous attirerons encore beaucoup de monde en gardant cet état d’esprit 

Comme je l’ai toujours dit : 

**C’est trop bon de faire du sport en club** 

Cette phrase a tout son sens chez nous. 

Je vous remercie encore pour votre écoute et je vous souhaite une bonne saison sportive à tous. 

**VOTE**       le bilan moral est adopté à l’unanimité des personnes présentes 

Avant de passer aux bilans sportifs, je vais vous parler rapidement de la saison qui démarre.  

Nous n’aurons pas le temps de souffler après l’AG, puisque, dès demain, nous allons nous retrouver au 

stade pour la journée nationale de la marche nordique et dimanche les benjamins et minimes sont 

engagés pour le tour automnale équip’athlé qui se déroulera à Saint Leu d’Esserent.  

Le prochain temps fort sera bien évidement La Capétienne qui se déroulera le dimanche 19 Novembre 

prochain et dont Yves nous reparlera tout à l’heure. 

Nous arriverons ensuite très rapidement en 2024 qui sera une année particulière. 

En effet, l’année 2024 va être une année spéciale pour le monde sportif avec l’organisation des Jeux 

olympique de Paris. Beaucoup de manifestations vont tourner autour de ce thème et nous serons dans 

les premières associations Senlisiennes à rentrer en action en proposant une animation olympique pour 

les enfants lors de la Senlis’Oise qui aura lieu les 06 et 07 Avril prochain. 

Mais 2024 sera également une année primordiale voire vitale pour Senlis-Athlé. 

En effet, a chaque année olympique, le club a pour tradition de renouveler entièrement son comité 

directeur.  

En clair, une fois la saison prochaine lancée, le comité directeur actuel sera démissionnaire.  

Certains décideront de repartir d’autres pas.  

Pour éviter de se retrouver devant un mur l’année prochaine, je préfère prendre les devants et proposer 

à ceux qui le souhaite de venir assister aux réunions pour voir la vie du club de l’intérieure. 

N’hésitez pas à vous manifester auprès de moi ou des autres membres du bureau. On a besoin de 

monde dans une association et tous les profils sont les bienvenus. Un an ça peut paraitre long mais ça va 

passer très vite.  

La soirée est loin d’être fini, je suis au service de tous ceux qui auraient des questions. 

Merci encore pour votre attention 

 

 

 

 

 



-02- BILAN SPORTIF 

*EVEIL ATHLE POUSSINS 

Encadrement :    MICHEL FRANCOISE      /     VAN LIERDE MATTHIEU 

Peu de compétitions cette année à part celle de janvier et celle de mai organisé par le club pour les EA 

et les poussins. Très peu de participation à celles-ci chez les EA et les poussins. 

Nous avons organisé le pass’athlé en juin et merci à tous les parents et athlètes qui ont participé au jury 

de ces séances. 

EA :  24 inscrits (on retrouve le niveau de l’année2020-2021) avec des enfants qui sont arrivés en cours 

d’année. Nous avons accueilli deux enfants atteints du syndrome de l’autisme. 

*Moyenne des présents aux entraînements : 17 EA        *Enfant avec le plus d’entraînement : 7 enfants 

(30 présences et plus) 

Présence aux compétitions : 11 compétitions auxquelles le club a participé.  13 enfants ont participé à 

au moins une compétition avec une grande disparité (6 compétitions pour deux enfants et en majorité 

une seule compétition). 

Pass’athlé : 11 enfants ont été présents au pass’athlé cette année, alors que celui-ci se passait à l’heure 

des entraînements. 

Poussins :  20 inscrits sur les 2 tranches horaire (encore en baisse par rapport à l’année précédente), 

Seulement 4 enfants dans la séance de 17h00 à 18h30. 

La moyenne des présents aux entraînements a fortement varié en fonction des horaires proposés. 11 

enfants ont participé à 30 séances et plus. 

Présence aux compétitions : 12 poussins ont participé aux compétitions organisées cette année avec 7 

compétitions pour un athlète. Une athlète est une nouvelle fois vice-championne de l’Oise de cross. 

Pass’athlé : 6 participations au pass’athlé cette année. 

 

 

*BENJAMINS MINIMES 

Encadrement :   BABA COUMBA     /      WARNIER YANN     /      BLANCHET CHRISTOPHE 

*CADETS ET PLUS 

Encadrement : BABA COUMBA   /   BASTIEN 

BENJAMINS 

Ils ont réalisé une saison bien au-delà de mes attentes. 

On a créé une cohésion, un vrai esprit d’équipe tout au long de la saison. 

On a eu plein de podiums en hiver comme en été. 

Chaque athlète a établi de nouveau record personnel très intéressant. 



MINIMES 

Nous avons connu une grosse émotion en début d’année. 

Cela a mis en avant la relation importante entre le coach et ces athlètes. 

Je suis toujours là pour eux mais eux aussi sont toujours là pour moi. 

Là aussi des pluies de podium et de record pendant toute la saison. 

CADETS ET PLUS 

La saison a été compliqué par le petit effectif. 

Mon objectif était de tous les faire participer aux compétitions. 

Objectif atteint 

 

*HORS STADE 

Encadrement : RANDON DENIS  

Une belle saison 2022-2023, des effectifs en augmentation, nous avons eu le bonheur que des jeunes 

adultes viennent nous rejoindre, toujours une très bonne ambiance et des athlètes très volontaires 

Pour cette nouvelle saison, il y aura certainement des départs souvent pour raison professionnelle ou 

cumul de différents sports (Athlé, Tennis, CrossFit etc..) mais durant la période de fin de saison et durant 

cet été, nous avons des athlètes féminines que nous avons invitées à l’entrainement car elles 

s’entrainaient seules sur le stade, elles vont rejoindre et se licencier au club. (Merci à elles) 

Comme les saisons dernières, une participation importante aux différentes épreuves (Course Nature, 10 

Km, Semi, Marathon, 100 Km, trail, Run Bike, Téléthon, Octobre Rose etc.), nos déplacements habituels 

et proches de Senlis aux épreuves organisées par les clubs voisins (Fleurines, Vineuil, Verberie, 

Compiègne, Pierrefonds, Gouvieux etc.) 

Des déplacements un peu plus éloignés à Amiens (Marathon et 100 Km), à Poitiers (Marathon), au 

Touquet (Semi), Baie de Somme (Trail), à la Réunion (Diagonal des fous) etc … 

Au fil des années, malgré pour certains ou certaines, nous avons (ou changerons) de catégorie mais les 

résultats sont toujours au rendez-vous, de très podiums par catégorie, très souvent aux 1ères places, 

bravo à tous les athlètes   

Un dernier mot : Je voulais remercier les HS pour leurs participations et leurs disponibilités toujours 

dévoués et durables aux différentes épreuves organisées par Senlis Athlé (La Senlis ’Oise, la Capétienne, 

la journée sportive de la ville, Run2K , Kid Athlé et même aider les clubs voisins etc…. ) et pour la gestion 

des stocks vêtements (Inventaire, mannequin ..)  

 

 

 

 



*MARCHE NORDIQUE 

Encadrement : GAUTIER ISABELLE / MIRTAIN CHRISTINE / MICHEL FRANCOISE / SERVE BEATRICE 

BOURSIER PIERRE / WARNIER YANN 

Augmentation des effectifs, 70 inscrits (dont 11 compétiteurs) à la fin de la saison, incluant les 

encadrants. 

Cette belle progression est un signe de l’intérêt croissant pour la marche nordique, à la fois comme 

activité physique bénéfique et dans sa dimension compétition. 

Le NIVEAU 1, encadré par Françoise, regroupe des effectifs qui dépassent souvent les 10/12 marcheurs. 

Le NIVEAU 2, encadré par Yann et Christine, ainsi que le NIVEAU 3 du dimanche, sont toujours très 

suivis. 

Le NORDIC FIT attire de plus en plus de marcheurs à la recherche de dépassement et de technique. 

A noter également, la progression de ces groupes, on marche plus vite et plus longtemps, ce qui donne à 

l’activité la dimension sportive et tonique. 

Activités spécifiques accessibles pour tous niveaux : 

- Samedi 25 septembre 2022 : Participation au rassemblement de MN des « Deux Châteaux » à 

Pierrefonds. 

- Samedi 17 octobre 2022 : Organisation de la Journée Nationale de Marche Nordique 

- Samedi 3 décembre 2022 : Téléthon à Montlognon 

- Samedi 22 avril 2023, organisation sortie pour le CDOA, regroupant plusieurs clubs de marche 

nordique de l’OISE, avec un goûter offert par le CDOA. 

- Samedi 29 avril 2023 : Les foulées Samariennes (42 km) à Amiens 

- Samedi 4 février 2023 : Participation au duo mixte de MN à Breuillet (91) 

- Dimanche 11 juin 2023 : participation Rassemblement MN « La Vital Oise » à Pierrefonds.  

- Dimanche 2 juillet, : sortie de fin d’année, Vallée de l’Automne pique-nique et visite du Donjon de Vez. 

 

 

*REMISE EN FORME 

Encadrement : BABA COUMBA 

Une équipe qui ne cesse de me surprendre. 

Beaucoup d’assiduité 

Surpassement de soi à chaque séance 

 

 

 



-03- BILAN FINANCIER 

Je vais vous présenter le budget étant donné que la trésorière Nathalie ne tient pas particulièrement à 

parler en public. 

2022 2022

BILAN BILAN

N-1 N-1

Achat matériel 995 Subvention ANS

Fournitures administratives 301 Subvention Conseil départemental 964

Achat Vêtements club 7025 Subvention Commune 2500

Entretien /location / logiciel 410 Subvention Fédération/autres 1390

Primes d’assurance 379 Subventions exploitation autres 1021

Divers 0 Adhésions 29016

Rémunération Assoconnect 238 Capetienne 4869

Récompenses 2552 Senlis Oise 7220

Voyages et déplacements 844 Ventes Vêtements couleur Club 610

Réception 1258 revenus financiers 785

Frais postaux 7 sortie reserve

Frais bancaires et assimilés 18 report à nouveau 40000

Cotisations FFA 11934 TOTAL 87554,40

Impôts, taxes

Salaires 26377 RESULTAT -13851,89

Pharmacie

Autres frais personnel 500 RESERVE BANCAIRE 33000

Frais de formation

charges diverses 580

Charges exceptionnelles Capetienne 2549

Charges exceptionnelles SO 3854

Reserve de fonctionnement 40000

TOTAL 101406,29

RecettesDépenses

 

Voici le bilan final de la saison 2022. Celui-ci fait apparaitre un déficit de 13851€.  

Ce résultat s’explique de la manière suivante : 

• Après la création des nouvelles tenues, nous avons constitué un stock d’une valeur de plus de 

7000€ 

• La subvention de la Senlis’Oise a été diminué de 3000€ puisque nous avions touché une avance 

lors de l’édition 2020 qui avait été annulée en raison du covid 

• Nous avons eu une hausse du poste « salaires » avec la reprise. Nous avons discuté avec le GE à 

la rentrée de Septembre mais les diminutions n’ont pris effets qu’en Octobre et donc ne se 

ressentent pas sur le budget 2022. 

• Et dans les postes importants, il est à noter les 29000€ de rentrée d’argent due aux licences dont 

12000€ reparte directement à la FFA. 

QUESTIONS ???? 

 

 

 

 

 



Parlons maintenant du budget de l’année en cours. 

2023 2023

BILAN AU 30/09 BILAN AU 30/09

N N

Achat matériel 651 Subvention ANS

Fournitures administratives 187 Subvention Conseil départemental

Achat Vêtements club 3775 Subvention Commune 4500

Entretien /location / logiciel 25 Subvention Fédération/autres 1000

Primes d’assurance 416 Subventions exploitation autres 1881

Divers 0 Adhésions 16030

Rémunération Assoconnect 128 Capetienne

Récompenses 0 Senlis Oise 12244

Voyages et déplacements 0 Ventes Vêtements couleur Club 1363

Réception 826 revenus financiers 244

Frais postaux 0 sortie reserve

Frais bancaires et assimilés 0 report à nouveau 40000

Cotisations FFA 8985 TOTAL 77262

Impôts, taxes

Salaires 18467 RESULTAT -5726

Pharmacie

Autres frais personnel 806 RESERVE BANCAIRE 25000

Charges exceptionnelles Capetienne 150

Charges exceptionnelles SO 8572

Reserve de fonctionnement 40000

TOTAL 82988

RecettesDépenses

 

Les comptes sont arrêtés à fin Septembre et présente un déficit de 5700€. 

• Ce budget va évoluer avec les salaires de fin d’année, les rentrées des licences, la Capétienne et 

l’organisation de l’AG 

QUESTIONS ???? 

Budget prévisionnel
2024 2024

prévisionnel prévisionnel

N+1 N+1

Achat matériel 500 Subvention ANS

Fournitures administratives 200 Subvention Conseil départemental 1000

Achat Vêtements club 2000 Subvention Commune 4500

Entretien /location / logiciel 25 Subvention Fédération/autres 1000

Primes d’assurance 400 Subventions exploitation autres 2000

Divers Adhésions 26000

Rémunération Assoconnect 100 Capetienne 3000

Récompenses 1000 Senlis Oise 4000

Voyages et déplacements 450 Ventes Vêtements couleur Club 2500

Réception 1000 revenus financiers 575

Frais postaux sortie reserve

Frais bancaires et assimilés report à nouveau 40000

Cotisations FFA 12000 TOTAL 84575

Impôts, taxes

Salaires 21000 RESULTAT 0

Pharmacie

Autres frais personnel 500 RESERVE BANCAIRE 22000

Frais de formation 200

charges diverses 200

Charges exceptionnelles Capetienne 2000

Charges exceptionnelles SO 3000

Reserve de fonctionnement 40000

TOTAL 84575

Dépenses Recettes

 



 

• Ce budget prévisionnel n’a rien de surprenant puisqu’il est calqué sur le budget de l’année en 

cours et que nous n’avons pas de choses exceptionnelles de programmées pour la saison 

prochaine. 

QUESTIONS ???? 

Je rappel que les comptes détaillés sont à la disposition de tous les licenciés et que si quelqu’un en fait la 

demande, Nathalie et moi-même pouvons vous les laisser consulter. 

**VOTE**       le bilan financier et le budget prévisionnel sont adoptés à l’unanimité des personnes 

présentes 

 

-04- VIE DU CLUB 

*La Capétienne MAHE YVES 

Edition 2022, réussie avec 220 participants. 

Une mobilisation importante des adhérents de Senlis Athlé, toutes sections confondues. 

Un bénéfice réservé au club et à l’association « COSPLAY ». 

Une labélisation régionale qui permet de figurer dans le NORDIC TOUR des Hauts de France et nous 

place ainsi le seul club de l’Oise dans l’organisation d’évènements de marche nordique compétition. 

Belle satisfaction ! 

Un grand merci à Yves pour son implication efficace qui a permis à chacun de trouver sa place sans 

tension. 

L’édition 2023 est dans un mois, le 19 novembre, inclus le départ du challenge Tour Haut de France 2024  

Rappel : nous aurons besoin de bénévoles. Nous comptons sur vous pour que cet évènement soit une 

réussite ! 

 

*La Senlis’Oise        MONTUSCLAT ROLAND 

 

L’édition 2023 a établi un nouveau record de participation. Ce qui nous a permis de faire un chèque de 

1100 € à l’association APN de la maternité de Senlis et plus particulièrement au service de néonat. 

Le samedi les enfants étaient 230. Malheureusement, la météo est venue perturber les différentes 

courses et ateliers. 

La réorganisation de dernière minute a permis de passer un agréable moment apprécié par les enfants 

et les parents. 

Le dimanche la météo était moins moche mais froide. Du coup nous avons gardé l’organisation de la 

veille. 



Tout s’est passé dans une très bonne ambiance. L’organisation est toujours mise en avant par les 

participants grâce aux nombreux bénévoles et au petits plus : échauffement en musique, massages, 

bière à l’arrivée, garderie d’enfants 

RENDEZ-VOUS LES 06 et 07 AVRIL PROCHAIN AVEC UNE EDITION SPECIALE 

Comme je l’ai dit en préambule, Ce sera les JO Paris 2024 et les 10 ans de La Senlis’Oise par Senlis-Athlé. 

Et comme je l’ai également dit en Avril, ce sera notre dernière édition à Véro et à moi et on attend les 

candidats pour que la Senlis’Oise continue. 

Merci  

 

-05- ELECTIONS 

UN POSTE A POURVOIR       PAS DE CANDIDATS 

 

-06- RECOMPENSES   SAISON 2021/2022       

• MEMBRES ACTIFS : BUREAU / COMITE DIRECTEUR / JUGES / ENTRAINEURS / BENEVOLES ET 

SALARIES 

• RECOMPENSES CDOA 

 

 

-07- ALLOCUTIONS 

* Mr GUADAGNINI Bruno : secrétaire général de la ligue des Hauts de France  

* Mr LHERMITTE Bruno : président du CDOA 

 

* Mme Ludmann Véronique : conseillère municipale 

 

-08- VERRE DE L’AMITIE / FIN DE L’ASSEMBLEE GENERALE 21H00 

 

Fait à Senlis, le 06/10/2023 

 

SECRETAIRE DE SEANCE          PRESIDENT                                                                                    

MIRTAIN CHRISTINE       MONTUSCLAT ROLAND 

 

 

 


